

enfermo desde que llegó en asistió a las  
sesiones hasta que el Gobernador Civil  
de la Provincia le admitió la dimisión  
por dicha causa de enfermedad, y que  
le declarare irresponsable punto que  
como dije dicho no asistió a las sesiones  
desde el 18 de Marzo; y putiendo el Ayuntamiento acordó, de lo solo responsable  
ble punto que sería obligado asistir  
a todos los puntos ordinarios, dan-  
dole el igual modo treinta días de  
tiempo para que reuniera y cobra-  
se los recibos en unión de los demás indi-  
viduos o de lo contrario sobre la parte  
que le pueda corresponder; de donde ha  
surgido esta cuestión a los señores de la  
Cortes de no haber dignado contestar a lo que se  
quiere en el presente el remate del  
arbitrio uso voluntario de pesos y medida  
dos Domingo Mellado dice manifestar  
de que al hacer portura a dicho remate  
ofreció como fianza un tranvía de  
lentado, pero como quiera que hea muy  
fácil el poner otra clase de fianza  
presentaba por que supondiere a la ven-  
tedad del remate a Joaquín Belin  
creposito, el que hallándose presente  
aceptó el cargo de fiador, y el Ayunta-  
miento considerándolo de valiente  
responsabilidad lo aceptó teniendo  
al Belin responsable por la entidad  
del remate siempre que no lo patajase  
en los plazos estipulados en el pliego de  
condiciones. Y no habiendo otros asun-  
tos a que tratar, levantó la sesión  
firmando de lo nuevo y pasado, los que

